

ASSEMBLÉE NATIONALE

29 mai 2024

MEILLEURE RÉUSSITE SCOLAIRE DES JEUNES ULTRAMARINS GRÂCE À
L'APPRENTISSAGE DES LANGUES RÉGIONALES - (N° 2642)

Commission	
Gouvernement	

Tombé

SOUS-AMENDEMENT

N° 15

présenté par
Mme Piron

à l'amendement n° 14 de M. Pierre Cazeneuve

APRÈS L'ARTICLE 1ER BIS

Substituer au mot :

« métropole »

les mots :

« l'hexagone ».

EXPOSÉ SOMMAIRE

Selon le Petit Robert, le terme « métropole » se réfère à un territoire par rapport à ses colonies. Or, les départements d'Outre-mer ne sont plus des colonies depuis plusieurs décennies. Il est donc impératif, pour respecter le sens de l'Histoire au plus haut niveau de la représentation nationale, de substituer ce terme anachronique par « Hexagone », un terme géométrique neutre, comme a pu le souligner l'année dernière M. le député Olivier Serva.

Pour rappel, lors de l'examen de la loi sur la programmation militaire, l'ensemble de l'hémicycle avait décidé à l'unanimité de remplacer le terme « métropole » par « Hexagone » au sein de cette loi de programmation.